

Venezuela destacará legados de Fidel y Chávez en Foro de Sao Paulo



Caracas, 14 jul (RHC) Venezuela destacará el legado histórico y político de los líderes revolucionarios Fidel Castro (1926-2016) y Hugo Chávez (1954-2013) en el encuentro anual del Foro de Sao Paulo, aseguró el dirigente socialista Adán Chávez.

En exclusiva a Prensa Latina, el vicepresidente de Asuntos Internacionales del Partido Socialista de Venezuela (PSUV) aseveró que la cita del mecanismo de concertación, prevista en La Habana del 15 al 17 de julio, constituirá un gran homenaje al pensamiento y la acción del máximo exponente de la Revolución cubana.

Los revolucionarios de América Latina y el mundo reconoceremos siempre la estatura histórica y trascendencia de Fidel Castro y su impacto en los movimientos emancipadores desde hace más de 50 años, señaló Chávez, quien viajará al frente de la delegación venezolana al magno evento de la izquierda regional.

Subrayó que el Foro de Sao Paulo 'es producto de la mente brillante y estratégica de Fidel', quien en contacto directo con el expresidente brasileño y fundador del Partido

de los Trabajadores, Luiz Inácio Lula da Silva, 'dieron vida a ese espacio de debate teórico para la acción, frente al empuje de la derecha mundial tras el derrumbe de la Unión Soviética'.

En tal sentido, el vicepresidente del PSUV señaló que ese mecanismo de concertación se mantiene como un campo de discusión para llamar a la unidad, compartir experiencias y fomentar la lucha para construir el socialismo, la libertad, soberanía e integración de los pueblos.

Afirmó asimismo que la delegación de Venezuela ratificará en La Habana el llamado a la unidad continental, de acuerdo con el legado del líder de la Revolución bolivariana Hugo Chávez, quien incluyó entre los objetivos históricos del denominado Plan de la Patria la lucha por consolidar un mundo 'multicéntrico y

pluripolar'.

Adán Chávez explicó que estos conceptos se relacionan con los esfuerzos por desmontar los intentos hegemónicos del gobierno de Estados Unidos y sus aliados.

Destacó que en América Latina existe un polo para enfrentar esas agresiones imperialistas, conformado por naciones como Cuba, Venezuela, Bolivia y Nicaragua.

Al respecto, recordó que el pueblo nicaragüense recibe actualmente 'un embate terrible' similar a las acciones de violencia insurreccional promovidas por sectores oligarcas y de la extrema derecha contra Venezuela entre abril y julio de 2017.

Chávez destacó que Venezuela llevará a la reunión del Foro de Sao Paulo una numerosa delegación compuesta por militantes del PSUV, el Partido Comunista y el partido Patria Para Todos, así como representantes de las demás organizaciones de la alianza bolivariana Gran Polo Patriótico.

El jefe de la delegación venezolana a la cita de la izquierda latinoamericana informó además que asistirán miembros de la Red de Intelectuales en Defensa de la Humanidad, integrantes de movimientos sociales, campesinos, mujeres, jóvenes, indígenas, afrodescendientes, trabajadores y diputados de la Asamblea Nacional Constituyente.

Representantes de agrupaciones progresistas y de izquierda latinoamericanas y caribeñas se darán cita en La Habana del 15 al 17 de julio en el XXIV Encuentro Anual del Foro de Sao Paulo para debatir estrategias y acciones que frenen los embates de la derecha en la región.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166856-venezuela-destacara-legados-de-fidel-y-chavez-en-foro-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba